

第21回 重信川フォーラムを開催しました！

平成30年2月14日（水）に松山市道後姫塚の『にぎたつ会館 2階 楓の間』で【第21回重信川フォーラム】を開催しました。約100名の参加があり、発表者が長年にわたり学習・研究したテーマの講演に熱心に耳を傾けていました。発表の後、発表者と会場の聴講者の間で積極的な意見交換も行われ、会員からの情報提供も行われました。また、学校関係の発表者には研究成果を讃え、重信川の自然をはぐくむ会から感謝状を贈呈されました。



【開会挨拶】重信川の自然をはぐくむ会 矢田部 会長

■ 講演内容

- 学校 愛媛県立伊予農業高等学校【伊予農希少植物群保全プロジェクトチーム】

『重信川氾濫危険水位を科学する』



愛媛県立伊予農業高等学校【伊予農希少植物群保全プロジェクトチーム】

『伊予農希少植物群保全プロジェクトチームの歴史と今』



□ 学識者 愛媛大学 大学院理工学研究科 井上 教授

『松原泉と広瀬霞を利用する魚たち』



□ 行政 松山河川国道事務所
『重信川自然再生事業の取り組み』
調査第一課 豊島 専門職



□ 事務局 松山河川国道事務所
『事務局からの紹介・報告 2017』
調査第一課 北岡 技官



【聴講状況】



【感謝状の贈呈】

愛媛県立伊予農業高等学校
【伊予農希少植物群保全プロジェクトチーム】



【閉会挨拶】

松山河川国道事務所 鳥羽 所長

